



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Safari Subuh Polsek Curugkembar Polres Sukabumi di Masjid AT TAQWA, Ajak Warga Aktif Cegah TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

Apr 30, 2024 - 10:11



POLSEK CURUGKEMBAR  
-7°13'18,106°48'5"501,5m  
30/04/2024 04:5

*Safari Subuh Polsek Curugkembar Polres Sukabumi di Masjid AT TAQWA, Ajak Warga Aktif Cegah TPPO*

**Curugkembar, 30 April 2024** - Pada Selasa, 30 April 2024, sejak pukul 04.50 WIB, anggota Polsek Curugkembar, termasuk piket jaga dan Bhabinkamtibmas dari Desa Tanjungsari, menggelar Kegiatan Safari Subuh di Masjid Jami AT

TAQWA, Desa Curugkembar, Kecamatan Curugkembar, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini diadakan untuk memperkuat hubungan komunitas dan meningkatkan kesadaran warga tentang isu-isu keamanan penting.

Safari Subuh ini bukan hanya kesempatan untuk beribadah bersama, tapi juga momen bagi Polsek Curugkembar untuk secara langsung berinteraksi dengan warga dan memberikan himbauan khusus. Bhabinkamtibmas mengambil kesempatan ini untuk mengedukasi masyarakat tentang pentingnya pencegahan terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Beliau menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam mengidentifikasi dan melaporkan dugaan kasus TPPO kepada pihak kepolisian.

Dalam himbauannya, Bhabinkamtibmas juga memberikan nomor telepon yang bisa dihubungi oleh warga untuk melaporkan informasi terkait potensi TPPO, khususnya jika ada anggota masyarakat yang berencana bekerja ke luar daerah atau luar negeri. Warga dihimbau untuk waspada dan proaktif melaporkan kejadian yang mencurigakan guna mencegah terjadinya kasus perdagangan manusia yang bisa merugikan banyak pihak.

Kegiatan ini mendapat sambutan positif dari jamaah masjid yang mengapresiasi upaya Polsek Curugkembar dalam menjaga keamanan dan ketertiban di area sekitar. Melalui kegiatan seperti Safari Subuh, Polsek Curugkembar berharap dapat terus membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, serta meningkatkan kewaspadaan dan kerja sama dalam menjaga keamanan bersama.